

Pépinière d'experts

Championne du fullweb, l'équipe d'experts en nouvelles technologies de l'information d'Atome Communication se met à votre service sur toute la toile. Coopérative d'activités, d'accueil et d'accompagnement dont les salariés sont les actionnaires, Elycoop vous permet de tester concrètement et à moindre risque la viabilité de votre entreprise. Ces deux structures innovantes viennent d'intégrer la pépinière d'entreprises de la CAPV.

Total Experts Fullweb

Ridoine HOUSSAINI et Mohamed ZAHID ont créé ATOME COMMUNICATION en novembre 2009. Intégrée à la pépinière d'entreprises, Atome Communication se présente avant tout, comme une équipe d'experts en nouvelles technologies de l'information mettant à profit 9 années de spécialisation, agrémentées d'un parcours riche en qualification, au sortir notamment d'un master en système d'information ainsi qu'en informatique approfondie.

L'entreprise est spécialisée dans l'adaptation de solutions professionnelles innovantes aux budgets des petites et moyennes structures. L'une des missions d'Atome Communication est d'être efficace sur le référencement afin d'influer de façon considérable sur le trafic web.

La société réalise des audits de référencement. Ceux-ci consistent entre autre à l'analyse de la structure du site, l'élaboration d'une stratégie de positionnement ainsi qu'une étude concurrentielle.

Atome communication excelle également dans le développement de logiciels, l'analyse, la conception, l'optimisation de sites web, l'intégration de social Networking (type Facebook), dans la stratégie de communication de l'entreprise, domaines d'excellence de ses deux jeunes créateurs.



Actuellement, Atome prépare d'hors et déjà le lancement du tout premier portail communautaire (réseau social à l'échelle d'une ville) viennois : www.vivre-vienne.fr

Il s'agit d'une plateforme d'échanges où les commerçants, artisans et prestataires de services viennois accéderont à la gestion et l'optimisation de leur communication web.

Vivre Vienne est un outil essentiel qui permettra de répondre à un besoin de visibilité inhérent à leur activité, tout en leur permettant d'intégrer à leur stratégie marketing les fonctionnalités du Social Networking.

Ils pourront, entre autre chose, procéder à la publication de leurs offres promotionnelles et dispenser à tous leurs clients, l'annonce des événements à venir.

Ces mêmes clients qui à leur tour, constitueront les composantes d'un réel réseau social, par l'échange de leurs avis quant aux différentes prestations. Partager ses bonnes adresses, déposer un avis ou même recommander un professionnel, sont autant d'applications à la fois utiles et ludiques auxquelles les viennois auront bientôt accès.

- Ridoine Houssaini et Mohamed Zahid
- www.atome-communication.fr
- contact@atome-communication.fr
- 09 50 80 62 41 / 06 58 89 87 10

Voulez-vous tester votre entreprise

et bénéficier de tous les avantages de l'entrepreneuriat collectif (gestion, administratif...)?

Afin de compléter les outils existants actuellement pour le développement économique du territoire de la CAPV et de Rhône Pluriel, Elycoop a signé une convention de partenariat avec la Communauté d'Agglomération du Pays Viennois et implanté une antenne de sa coopérative dans la pépinière d'entreprise Coopérative d'activités, structure d'accueil et d'accompagnement dont les salariés

sont les actionnaires, Elycoop propose une alternative à la création d'entreprise traditionnelle.

Ses deux principales fonctions sont de tester la viabilité d'une activité économique et de la développer dans le cadre d'un entrepreneuriat collectif. Au sein d'Elycoop, l'entrepreneur peut ainsi tester concrètement à moindre risque la viabilité de son entreprise, soit avant de la créer, soit avant de devenir lui-même associé à la coopérative.

- Marilyn PAYAN, Chargée de mission
04 74 78 89 00 / www.elycoop.fr
contact@elycoop.fr



Deux questions à Mohamed-amine Khodja Chargé de communication

➤ Pourquoi avoir choisi de s'installer à la pépinière ?

L'intérêt que nous avons, dès le départ, porté à notre installation à la pépinière d'entreprises, réside dans l'opportunité sans pareille, au démarrage d'une activité, d'intégrer un cadre de lancement des plus favorables.

Nous avons bien entendu été séduits par cet accès rendu facile à des outils ainsi qu'à des espaces dont la conception même, reflète une inconditionnelle propension au soutien et à l'accompagnement. Ces mêmes espaces où atmosphère professionnelle et convivialité se mêlent pour venir éveiller notre créativité.

➤ En quoi l'environnement de la pépinière est-il porteur ?

Savoir apprécier l'environnement où il nous tient à cœur de démarrer mais aussi conforter notre activité, c'est avant toute chose, reconnaître le travail de mobilisation, et de constante adaptation, réalisés par le corps d'accompagnement de la pépinière. Un accompagnement riche en expérience, prêt à faire de sa collaboration privilégiée avec les différents acteurs locaux, un moyen de mise en lien rapide avec les interlocuteurs les plus pertinents.

Ainsi nous est facilitée l'intégration à un réel réseau de contacts, au sein duquel nous prendrons soin de développer et renforcer les relations. Des relations dont la complémentarité définit à elle seule cette synergie qui y est si palpable.